

1月8日(金)10時より、第一多目的室において、第9回保護者委員会を開催いたしました。委員会の内容をお知らせいたします。

1 校長先生より

あけましておめでとうございます。冬休みの間、生徒の事故など何事もなく無事に新学期を迎えることができました。3年生は、今日、最後の「到達度確認テスト」をおこなっています。今日の結果を見て、公立高校の可否を見極め、最終的な受検校を決定することになります。今日は、入試本番間近ということで、教室の環境や休み時間の設け方など本番と同じようにしています。1、2年生も3年生の進路選択に向けた姿を見ながら、成長してきています。

3学期は一年間の「まとめの時期」となります。「3年生を送る会」など、進級・卒業行事もたくさん行われます。そうした行事をとおして、1年生は2年生の、2年生は3年生の顔になっていかなければなりません。もちろん3年生は「進路決定」をしなければなりません。学校として全力で支援するつもりです。今年もよろしくお祈りします。



2 1月の予定(教務主任 櫻田先生)より

1年生は職業調査があり、その準備を進めています。

2年生は3年生を送る会の準備、3年生は進路事務、卒業準備に取りかかっています。

3 保護者委員長(佐藤さん)より

今年もよろしくお祈りします。3年生は受験に向けて体調管理に気をつけて頑張ってください。

4 学校支援地域本部長(安達さん)より

明けましておめでとうございます。私も受験生の母として、体調管理に気をつけていきたいと思えます。

5 ボランティア活動について

お陰さまで1月のサポートについてはすべて整いました。いつもご協力いただきありがとうございます。

6 今後の活動、支援について

*1/15(金)小金原地域新年懇親会

山内校長先生、保護者委員長が出席します。

*2/10(水):地域教育懇談会

懇談会を兼ねて「ふれあい給食会」が行われます。保護者委員会でお手伝いします。



★各学年より★

1年生(染谷先生より)

*冬休み中は大きな事故もなく三学期がスタートしました。
*三学期は一年生のまとめ、2年生の始まりとして2年生の0学期と生徒達に指導しています。
*企業博物館見学に向けて生徒達で電車の時間や食堂場所等計画を立てています。当日はワークシートに記録しながら見学をします。社会性を養いいろいろな事を学んでいきたいと思えます。
*3年生を送る会の準備として、歌と劇を練習しています。



2年生(藤本先生より)

*始業式 集合や始動も静かにできとても良い感じで式が進行できました。
*冬休みの宿題回収も、一部提出できない子もいますが、全体的には提出物に対する意識も良い方向へ向かっています。
*3/2「3年生を送る会」学級委員を中心に準備を進めています。一人一役で役割分担を決めています。
*2月後半には修学旅行の実行委員を立ち上げ動き出します。4月初めには参加希望の手紙を配布し、第1回保護者会は説明会を兼ねる予定です。

3年生(渡邊先生より)

*出題についてのミス、願書が正しく記入できない等、受験に向けて心配なことが多くあります。学力を伸ばす努力はもちろんのこと、手続き面もきちんとできなければなりません。失敗してしまったら反省し考え、自分で責任を持つ心構えが必要です。慣れないことなので保護者の助けが必要不可欠です。不安なことがある場合は遠慮なく担任にご連絡下さい。

《編集後記》

謹賀新年...この広報が出る頃は、すっかり元の生活になっていますよね(笑)
「一月往ぬる、二月逃げる、三月去る」
あつという間の三学期も、すでに1/3過ぎていくのですね。